
 
 

AL EXCMO. SR.  PRESIDENTE DE LA JUNTA GENERAL  

 
Ángela Vallina de la Noval, Portavoz del Grupo Parlamentario de Izquierda Unida en la Junta 
General del Principado de Asturias, al amparo de lo establecido en el artículo 214 del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular al presidente del Consejo de Gobierno la siguiente 
pregunta para su respuesta oral en el Pleno 
 
 

PREGUNTA 

 
Señor presidente ¿Cuál es la razón por la que no se ha abordado en esta legislatura la asunción 
por la Comunidad Autónoma de la gestión de las Escuelas de 0 a 3 años? 

 
Palacio de la Junta, 24 de marzo de 2023 

 
 

 
Fdo. Ángela Vallina de la Noval 

PORTAVOZ 
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